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第７回 学生と技術士の対話会報告 

 

２０１５年１１月２８日（土），対話会を，矢上キャンパス創想館２階ディスカッションルーム３

で開催しました。 

総合デザイン専攻，開放環境科学専攻の修士，博士課程の１０名，技術士１１名の参加がありまし

た。 

教育点検改善委員会 小川委員長の対話会開催の趣旨説明，石井幹事の開会挨拶，参加技術士の自

己紹介の後，４グループに分かれ，途中グループの入替えを行い，２時間の対話会となりました。 

対話会の内容は，技術士資格の説明を行い，学生諸君からは，技術士取得のメリット，資格取得の

方法，試験の内容，社会へでてからのキャリアアップの目標設定等々，活発な質問に対し，参加技術

士の多様な経験に基づく回答と説明をしました。 

対話会終了後，次のアンケートへの回答をお願いしています。 

 （１） 対話の内容は満足のいくものでしたか？  

 （２） 事前に聞きたいと思ったことは聞けましたか？ 

 （３） 学生と技術士との対話の必要性はあると思いますか？  

 （４） あなたは技術士補の手続きをするつもりがありますか？ 

 （５） 将来技術士の資格を取得するつもりがありますか？ 

 （６） 今回の対話で参考になったこと、印象に残ったことは何ですか？ 

 （７） 開催時期はいつ頃が良いでしょうか？ 

 （８） 対話時間はどの程度が良いでしょうか？ 

 （９） 技術士との対話に期待することは何ですか？ 

 （１０） 聞きたいことで聞けなかったこと、他に聞きたいことがありますか？  

 

 アンケートの集計結果（抜粋）は， 

  参加学生の人数推移 

 

 （１） 対話の内容は満足のいくものでしたか？その理由は？ 
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 （２） 事前に聞きたいと思ったことは聞けましたか？ 

 

 

 （３） 学生と技術士との対話の必要性はあると思いますか？  

 

 

 （５） 将来技術士の資格を取得するつもりがありますか？ 

 

 

  

 開会挨拶の様子 小川先生，大宮先生の開催趣旨説明 
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 石井会長代行の挨拶 参加技術士の自己紹介の様子 

 

  

 対話会の様子 対話会の様子 

 


